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Entscheidung über die 
Gewährung eines Zuschusses aus  
Budgetmitteln des Bezirksausschusses 10 
gemäß Vollmacht des Oberbürgermeisters vom 09.04.2018 
 
AntragstellerIn: TSV Moosach-Hartmannshofen 

 
für die Maßnahme: „Modernisierung Fußballanlage vom 30.05. -01.06.2025“ 
 
Beschluss des Bezirksausschusses des 10. Stadtbezirkes vom 19.05.2025 
 
Öffentliche Sitzung 
Sitzungsvorlagen Nr.: 20-26 / V 16451 
 

I. Sachverhalt 
Der beiliegende Antrag vom 06.04.2025, hier eingegangen am 06.04.2025, wurde vom Direktorium 
auf die formelle Richtigkeit geprüft. Diese Prüfung umfasst ausschließlich die in den Richtlinien 
enthaltenen Vorgaben für die Gewährung einer Zuwendung aus dem Stadtbezirksbudget. 
 
Die Voraussetzungen für die Gewährung eines Zuschusses aus dem Stadtbezirksbudget 
entsprechend den Richtlinien liegen 
 

  vor     nicht vor. 
 
Es wird ein Zuschuss in Höhe von 3.522,87 € beantragt. (Festbetragsfinanzierung) 
 
Nach den Zuschussrichtlinien kann ein Zuschuss 

 in beantragter Höhe 
 nur in Höhe von €            
 nicht 

gewährt werden. 
 
Hinweis: 
 
Die Sportbetriebspauschale des Referates für Bildung und Sport ist gem. Ziffer 9.1.3 i.V.m. 5.6 der 
Richtlinien vorrangig einzusetzen. Eine Förderung aus dem Stadtbezirksbudget der Bezirksaus-
schüsse ist daher nur möglich, wenn der Antragsteller einen darüberhinausgehenden Bedarf geltend 
machen kann. Mit Schreiben vom 09.04.2025 hat dieser dargelegt, dass die Sportbetriebspauschale 
bereits verplant ist.  
 

Wir haben das RBS um Stellungnahme gebeten, ob seitens des Sportamts eine vorrangige Förderung 

möglich ist. Eine Rückmeldung liegt jedoch noch nicht vor. Sollte von dort eine Zuwendung erfolgen, 

wird dies bei der Abrechnung berücksichtigt.  

 
Auf der Kostenstelle 10300010 stehen am 10.04.2025 für das Haushaltsjahr 2025 noch 101.266,17 € 
zur Verfügung. Unter Berücksichtigung von im Vorjahr bewilligten Mitteln, die 2025 ausgezahlt wurden 
sowie nicht verbrauchter Mittel aus dem Vorjahr, stehen dem BA 10 in 2025 aktuell noch insgesamt 
132.806,42 € aus dem Stadtbezirksbudget zur Verfügung. 
 
Die Mittel für den beantragten Zuschuss wären somit 

 vorhanden  vorhanden, aber für diese Bezirksausschuss-      
   sitzung liegen weitere Zuschussanträge vor, 
   die die zur Verfügung stehende Summe über- 

 nicht vorhanden.  schreiten. 
 

II. An den/die Vorsitzende/n 
des Bezirksausschusses 10 
Herr Wolfgang Kuhn 
 


